

Ecopetrol seguirá preparándose para el fracking, pese a fallo del Consejo de Estado

Economía | 10 Sep 2019 - 06:21 Pm

Por: Ángel Ocampo Rodríguez @Angelgocampo

La petrolera estatal inicia la próxima semana los trabajos de fracking en Texas, Estados Unidos.

Compartir f t w in



Ecopetrol tiene nuevos bloques en el Golfo de México Foto: Colprensa

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, afirmó que a pesar de la decisión del Consejo de Estado de mantener la suspensión para esa actividad en el país, la estatal petrolera continuará con los trabajos preparatorios para la realización de estas prácticas de extracción no convencionales.

"El estudio de fondo del tema de los no convencionales va a continuar. Pero, ¿qué tenemos que hacer desde Ecopetrol? seguir trabajando para avanzar en el trabajo de preparación", señaló Bayón durante un debate sobre fracking que se realizó en el Congreso.

El presidente de Ecopetrol afirmó que el fracking es necesario para aumentar las reservas petroleras y de gas y seguir abasteciendo al país de energía, para cerrar las brechas y también para que los campesinos dejen de cocinar con leña.

Lea también: Consejo de Estado mantiene suspensión del fracking

"Lo importante es que sigamos trabajando de cara al país, con transparencia en la información y en últimas permitiéndonos que entre todos construyamos esa licencia social y que los proyectos pilotos se puedan hacer", afirmó.

Felipe Bayón alertó que las reservas de petróleo durarán seis años y las de gas ocho años, lo que representa una dificultad a futuro para abastecer de energía a Colombia. Informó que la próxima semana la empresa colombiana iniciará proyectos de fracking en Texas (Estados Unidos), en una alianza estratégica.

"Se están movilizando los primeros equipos, estamos arrancando con la operación. Nosotros cerramos la negociación a finales de julio, todavía hay unos procesos de formalización para cerrar el negocio pero ya estamos en actividad, no solo para captar recursos sino para mejorar la capacidad de Ecopetrol. Pero lo importante es que eso permite profundizar la práctica de los no convencionales", afirmó Bayón.

De interés: Dólar cerró por segundo día consecutivo al alza

Ecopetrol ya tiene demarcados los lugares donde realizaría fracking en caso de que el Consejo de Estado eventualmente, en algún momento, de vía libre a esa práctica. Entre las zonas estarían el Magdalena Medio y el Catatumbo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

Ecopetrol / Felipe Bayón / Consejo de Estado / fracking en Colombia

También le puede interesar



Fallo del Consejo de Estado sobre fracking divide al Congreso

Política | Hace 9 segundos



Consejo de Estado mantiene suspensión del fracking

Colombia | Hace 19 minutos



¿Cuáles son los impactos económicos alrededor del fracking?

Economía | Hace 6 horas



Venta de activos y recorte de subsidios en presupuesto 2020 preocupan al Congreso

Economía | Hace 34 segundos



Presentan desacato por incumplimiento a la suspensión del uso del fracking

Colombia | Hace 1 minuto

Dólar cerró por segundo día consecutivo al alza

Economía | 10 Sep 2019 - 03:23 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

Por su parte, el precio del petróleo retrocedió levemente durante la jornada.

Compartir f t w in

